



## Приветствие участникам 17-й Международной выставки «Фотоника-2023»

## Welcome Message to the participants of the 17th International Exhibition Photonics 2023

**У**важаемые коллеги, участники и гости!  
От лица холдинга «Швабе» госкорпорации «Ростех» приветствую вас на 17-й Международной выставке «Фотоника. Мир лазеров и оптики».

С каждым годом фотонные технологии находят все большее распространение в мире и прочно входят в нашу жизнь. Сегодня их применяют в промышленном производстве, информационном обеспечении, медицине, энергетике, экологическом мониторинге и ряде других сфер.

«Швабе» объединяет ведущие индустриальные объекты и научные центры страны, которые сконцентрированы на решении научно-технических задач, способствующих развитию отрасли.

В этой работе особую роль играет наше взаимодействие с профильными организациями, учеными и экспертами. Совместная оценка текущей ситуации и анализ тенденций позволяют определить задачи на ближайшую перспективу. И выставка, участниками которой мы с вами сегодня являемся, – хороший для этого инструмент.

Желаю всем плодотворной работы. Уверен, что синергия наших компетенций и инициатив задаст дополнительный импульс для достижения общей цели – лидерству отечественной фотоники на мировом рынке.

Генеральный директор  
холдинга «Швабе»  
**Вадим Калюгин**

**D**ear colleagues, exhibitors and visitors!  
Let me on behalf of Shvabe Holding of Rostec Corporation welcome you to the 17th edition of the Photonics. World of Lasers and Optics International Exhibition.

Photonics technology is becoming more widespread around the world every year and is firmly embedded in our lives. Today it is used in industrial production, information support, medicine, energy, environmental monitoring and a number of other areas.

Shvabe brings together this country's leading industrial facilities and research centres, which are focused on R&D that contribute to the industry's development.

Our cooperation with relevant companies, researchers and experts plays a special role in this work. The joint assessment of the current situation and analysis of trends makes it possible to define tasks for the near future. The Photonics trade show is a good tool for this.

I would like to wish everyone fruitful work. I am positive that the synergy of our competences and initiatives will give an additional impetus to achieve the common goal – the leadership of Russian photonics in the world market.

**Vadim Kalyugin**  
Director General  
at Shvabe Holding